

Fecha: 31-10-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Exitosa Primera Feria Científica del Liceo Bicentenario Araucanía

Pág.: 7 Cm2: 182,3

Tiraje: Lectoría: Eavorabilidad 8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida



LOS ASISTENTES RECORRIERON CADA UNO DE LOS STANDS.

Exitosa Primera Feria Científica del Liceo Bicentenario Araucanía

VILLARRICA. La iniciativa fue organizada por el Departamento de Ciencias del establecimiento.

ace algunos días se realizó la Primera Feria Científica del Liceo Bicentenario Araucanía, en Villarrica, en el gimnasio municipal Carlos Martínez y que convocó a estudiantes del establecimiento y de otras unidades educativas de la comuna.

La iniciativa fue organizada por el Departamento de Ciencias del liceo, para promover entre las comunidades escolares, el interés y el quehacer científico.

"El objetivo fundamentalmente es acercar, no sólo a los estudiantes, sino a todas las personas, a la ciencia y a la tecnología. Hoy el mundo gira en torno a los adelantos, por lo que necesitamos estar al tanto en estas áreas, lo que nos permitirá ir respondiendo a las interrogantes que tenemos respecto a temas científicos y tecnológicos", aseguró José Miguel Peña, director del Liceo Bicentenario Araucanía.

Se trata de una valiosa actividad para la divulgación científica, y una oportunidad para que los estudiantes de enseñanza básica y media, de los diferentes establecimientos educacionales de Villarrica, puedan desarrollar sus propios proyectos científicos.

Los asistentes recorrieron cada uno de los stands, en los que se realizaban diversos experimentos en vivo, permitiendo el contacto directo con la ciencia.

Hay que destacar la participación de una banda de rock integrada por alumnos del LBA, quienes sorprendieron con su talento. ©3